

Abänderungsvorschläge zum Entwurf der Einigungsplattform der K.P.Ö. (Opposition)

Zu Paragr. I.:

Anstatt: „... der Russischen Opposition (Trotzki). "

zu sagen: „der Internationalen Opposition (Bolschewiki-Leninisten).“

Zu Paragr. III.:

Anstatt des Satzes: „Allein sie bekämpft ebenso entschieden die rechte Auffassung, die hinter ihrem Kampfe gegen das „Monopol der russischen K.P. in der Komintern“ verbirgt, dass sie auch gegen die Führung der Komintern durch die russische Partei ist.“

zu sagen: „Allein sie bekämpft ebenso entschieden die rechte Auffassung, die hinter ihrem Kampfe gegen das „Monopol der russischen K.P. in der Komintern“ verbirgt, dass sie gegen die zentralistische Organisation der Komintern auf Grund eines scharf umrissenen Programms und Aktionsmethoden ist.“

Zur Begründung:

Ich glaube nicht, dass die leitende Rolle der einen oder anderen Partei in die Programmklärung hereingenommen werden kann. Das muss sich von selbst ergeben, nicht programmatisch und statutarisch festgesetzt werden.

L. TROTZKI.

Den 16. November 1930.